
Protokoll:  
 
Rm Kriebs (FDP) ergänzt zum Antrag, dass jede Kita eine solche Konzeption habe. Diese müsse 
nur noch digitalisiert und auf der Homepage der Stadt veröffentlicht werden. Für die Eltern sei 
dies eine gute Möglichkeit sich ein Bild über die Kitas zu machen.  
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0079/2013). 
 
Rm Kriebs (FDP) fragt, ob die Thematik schon in den nächsten Jugendhilfeausschuss komme.  
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein kann nicht versprechen, dass die Angelegenheit schon in 
den nächsten Jugendhilfeausschuss am 27.05. komme. Sie sagt aber zu, es so schnell wie möglich 
zu versuchen.  
 
Rm Pilger (SPD) ist der Meinung, dass da bereits jede Kita über eine eigene Homepage verfüge 
und es ein Portal für alle Kitas gebe, dies ausreiche. Seiner Ansicht nach, mache nur noch ein 
gemeinsames Anmeldeportal Sinn, was aber wahrscheinlich nicht umsetzbar sei. Den FDP- 
Antrag wolle er nicht unterstützen, da dieser zusätzlich Arbeit mache.  
 
Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein erklärt, dies werde im zuständigen Gremium diskutiert. 
Dort könnten dann auch Aussagen über die Kosten getroffen werden.  
 


